

Ny.Nurhayati Muchlis Pimpin Lomba Divile Pada Jambore TP-PKK Sulawesi Tengah di Palu

Rahmat Salakea - BUOL.PEKON.WEB.ID

Nov 14, 2023 - 17:33



BUOLSebanyak 245 peserta dari jambore PKK yang terdiri dari 102 orang perwakilan TP-PKK Provinsi dan 143 perwakilan TP-PKK Kabupaten kota memeriahkan pembukaan jambore kader PKK tingkat Provinsi Sulawesi Tengah(Sulteng) yang di gelar di halaman Pogombo Kantor Gubernur Sulteng Minggu 12/11/2023



Ketua TP-PKK Provinsi Sulteng memberikan piagam penghargaan dan.. Plakat kepada tiga orang pengurus TP-PKK Provinsi yang telah berdedikasi selama 10 tahun yakni Ny.Sri Hani, Ny.Hasiati dan Ny.Sofiatun A.Rahman Wakil Ketua TP-PKK Provinsi Sulteng Hj.Halima A. Amir Selaku Ketua Panitia menjelaskan bahwa jambore PKK mengusung tema " Melalui Jambore Kader PKK Kita Tingkatkan Sinergitas Kolaborasi dan Kualitas Kades PKK Melalui Sulawesi Tengah Bebas Stunting Tahun 2024 bertempat di Bapeljes Palu sejak 11 hingga 13 November 2023



Acara ini menampilkan enam jenis perlombaan, termasuk lomba devile/yel-yel, lomba penyuluhan, cerdas cermat, sosiodrama, lomba pameran UP2K-PKK, dan lomba gembira seperti estafet sarung dan bola dangdut. Kabupaten Buol turut serta dalam lomba devile yang dipimpin langsung oleh Ketua TP-PKK Kabupaten Buol, Ny. Nurhayati Muchlis, dan tampil di urutan ketiga. Selain itu, kader PKK Kabupaten Buol juga tampil di nomor urut 9 dalam lomba sosio-drama dengan judul "Sindikot". Ketua TP-PKK Kabupaten Buol, Ny.

Nurhayati Muchlis hadir langsung untuk memberikan semangat dan dukungan kepada kader TP-PKK Buol yang sedang mengikuti lomba.



Ketua TP-PKK Sulawesi Tengah, Dr. Hj. Vera Rompas Mastura, S.Sos., M.Si, menyampaikan tujuan dari jambore kader PKK adalah untuk meningkatkan pengetahuan dan kreativitas kader dalam melaksanakan program PKK. Ini diharapkan akan memacu semangat pembaharuan dan pemberdayaan keluarga. "Kami harapkan momen jambore Kader PKK menjadi titik tolak memacu semangat pembaharuan dengan mengembangkan daya kreasi dan kreativitas dalam pemberdayaan keluarga" sebutnya.

Wakil Gubernur Sulawesi Tengah, Drs. H. Ma'mun Amir, mengapresiasi penyelenggaraan jambore kader PKK dan menekankan peran TP-PKK dalam mendukung program pemerintah serta menjadi pelaku pembangunan yang aktif dan paham terhadap kebijakan pemerintah. Acara jambore ini berhasil menciptakan momen penting dalam memperkuat sinergitas dan dedikasi kader PKK di Sulawesi Tengah. "Harapan saya selaku pemerintah daerah agar TP-PKK dapat berpartisipasi mendorong keluarga-keluarga di pedesaan untuk berperan aktif, tidak hanya berdiam diri melihat proses pembangunan tetapi diarahkan untuk menjadi pelaku pembangunan yang tanggap terhadap permasalahan yang dihadapi dan paham terhadap program serta kebijakan pemerintah" pintanya.***